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明けましておめでとうございます。 

 

皆様にはおだやかな新年をお迎え

されたこととお慶び申し上げます。年

頭にあたり、組合員の皆様とご家族の

ご健勝、そしてこの一年が素晴らしい

年になることをお祈り申し上げます。 

さて令和元年度の協組出荷数量は、

前年から大幅に減少し、３００万㎥弱

（前年比１６％減）になると見込んでい

ます。これまで２年間にわたり支えられ

てきた五輪関連需要が想定以上に早

く終了し、次の大規模再開発等需要

への端境期となった結果と思われます。 

令和２年度につきましては、虎ノ門、

品川、八重洲などの都心部の大規模

再開発工事が本格化すること、また周

辺エリアでも大型再開発工事が始まる 

ことから、出荷数量は大幅に回復する 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ものと見込み、需要想定は３３０万㎥と

しました。 

価格面においては、平成２９年１２

月からの１,０００円/㎥の価格改定に

努めた結果、ユーザーのご理解を得

てほぼ満額を達成いたしました。しか

しながら、この２年間に原材料費、輸

送費、労務費はさらに上昇し、価格改

定分はコストアップに吸収され、数量

減と併せて一段と厳しい経営状況が

続いております。 

そのような状況下、協組としては本

年４月から新たに１,０００円/㎥の価格

改定を中心とした課題に取り組むこと

とし、以下の４点を本年の最重要課題

として取り組みます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 適正価格の獲得 
 

輸送コスト・資材コスト対策ならびに

働き方改革への対応の観点から、新

たな価格改定は段階を踏まず早期に

満額を達成しなくてはなりません。また、

今後、２４か月超となる物件も増えてく

ることから、こちらの価格改定にも取り

組まなければなりません。 
 

② 安定供給の確保 
 

適正価格をお願いするからには高

品質の生コンを安定供給することが必

要です。これまで以上に協組員、輸送

会社、セメントメーカー、骨材業者との

連携を強化して行きます。 
 

③ 戻りコン・残コン、 

出荷キャンセルの削減 
 

削減していただくことを目的に有償

化制度を導入しましたが、一向に減少

しておりません。一方で、処理コストは

増加しており、戻りコン価格を改定す

ることとしました。安定供給の確保、コ

スト削減の観点で需要家・工場共に大 

変有意義なことから、引き続き削減を

お願いして行きます。 

 

 

④ ワーキンググループ 

活動の推進 
 

生コン産業のイメージアップ、ＩＴ推

進、働き方改革、女性活躍推進など

喫緊の課題に対応するために、４つの

ワーキンググループ活動を進めていま

す。今後も活動を強化して改革、効率

化に繋がる施策を引き続き推進して

行きます。 

 

信頼関係と団結の強化 

 昨年のワールドカップ・ラグビーでは、

自分の役割を全うして ONE TEAM で

戦うという素晴らしさに多くの人が感銘

しました。協同組合も個社だけ良くな

るということは決してなく、相互信頼、

相互扶助で成り立っています。正に

ONE TEAM で協組の課題に取り組

み、東京オリンピック・パラリンッピック

が開催される令和という新しい時代に

ふさわしい、素晴らしい時代にしましょ

う。そのためには次の基本姿勢で協

組運営に取り組みます。 

① ユーザーとの相互理解を深める

べく努力すること 

② 販売店、商社との信頼関係をより

深めること 

③ 組合員の団結を強くすること 

今年も心を一つにして課題に向かっ

てスクラム!!トライ!! 
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「新春を迎えて」

オリンピック・パラリンピック開催
新たな時代を迎えてスクラム‼トライ‼

戸部杉山神社
大国主命を祀り、その

使いとされる狛ネズミ

が鎮座している

謹 賀 新 年
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新年あけましておめでとうございます。

2020年で 3度目の年男になることに、少

し前まで20代だったのに、と月日が流れ

るのが早くなったと実感します。1984 年

生まれの私は、物心ついた時には平成

でしたので、令和に元号が変わり新しい

時代を迎えたことがとても新鮮に感じま 

 

 

 

 

 

す。 

10年ほど前に二郎系ラーメンにはま 

り週に 4～5 回食べに行ったことにより、

体重が20kg以上増えて立派な肥満体に 

なりました。そこで令和に変わった 2019 

年 5 月からダイエットを決意しました。痩

せるためには摂取カロリー＜消費カロリ

ーが大前提であり、食事内容を低脂質，

高たんぱく質に変更して、1日 2000キロ

カロリー以下に抑えることを目標に食事

制限をしています。さらに確実に減量す

るために、運動嫌いの私ですがトレーニ 

ングジムに通い始めました。職場の方に

も公言したことで投げ出せずにすみ、順

調に体重を落としています。 

 オリンピックの開会式までに標準体重

まで落とすのが目標ですが、焦らず、楽

しく、投げ出さずにダイエットを続けて、

健康で在りたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新年あけましておめでとうございます。 

皆様方におかれましては、新春を晴々

しい気持ちでお迎えのこととお慶び申し

上げます。  

私は、1996 年横浜生まれ、横浜育ち

の浜っ子で、社会人 3年目を迎えようとし

ています。 

子年というのは、十二支の一番目であ 

ることから、新しい物事や運気のサイク

ルが始まる年になると言われています。

また、ねずみは多くの子を産むため、子

孫繁栄の象徴とも言われています。 

 さて、私の新年の抱負は「新しい物事 

に対応する力をつける」こととしました。 

昨今、日本は飛躍的な技術の進歩によ

り、目まぐるしい変化が、私達の生活環

境を含め異常な速さで起こっています。 

私は、そのような時代の中、自分自身

の仕事の効率や質を向上させるために

は、第 5 世代の高速通信技術（5G）や会

計データのクラウド化などを積極的に取

り入れ、最大限活用することが大切だと

思い、「新しい物事に対応する力をつけ

る」ことを、新年の抱負といたしました。 

 

 

 

 

新年、あけましておめでとうございます。

『あっ』という間に、4回目の年男となりました。

ついこの間までは、気力・体力ともに 20 代

30 代には、負けない！なんて思っていまし

たが、ここ数年体力の衰えを感じている次第

です。秋に町内運動会のリレーに参加し、ア

ンカーという大役を担いましたが、18 歳の青

年に第一コーナーであっさりとかわされ、娘

に『パパ遅いね』と言われてしまい、しんみり

とお酒をなんて事がありました。 

心機一転、肉体改造を！と目論んでおり

ますが、いつから始めるやら・・・趣味のスノ

ーボードは、まだ滑れるスキー場が限られ

ていた時代から、毎週のように通っていまし

たが、ここ数年は娘と年に数回程度となって

しまいました。それでも、数少ない趣味の一

つとして続けていこうと思います。まだまだ 

48歳。相田みつを氏の『一生勉強 一生青 

 

 

 

 

 

 

 

 

春』をモットーに仕事に遊びに全力投球で行 

きたいと思います。また、コンクリート診断士

もそろそろチャレンジしようかと！ 

東京生協ニュ－ス：

子年生まれの性格・・・
東京トクヤマコンクリート（株）

五十嵐 純一

ＪＲ高輪ゲートウェイ駅
２０２０年3月の開業を起点として

周辺地区の再開発が本格化する。

4度目の子年に向けて
日立コンクリート(株)

菅原博樹

『今年の抱負』
溝口瀬谷レミコン（株）

横田 大輝

子年についてと新年の抱負
神奈川秩父レミコン（株）

池田 宙

昨年と今年の目標
神奈川秩父レミコン（株）

黒木 清隆

『まだまだ、これから』
八洲コンクリート㈱本社工場

白坂 修

『脱肥満』
三多摩アサノコンクリート（株）

高山 聡

新年あけましておめでとうございます。 

今年は子年です。自分自身 4度目の

子年を迎える事になりました。 

干支についての性格判断などよく耳

にする事があると思いますが、子年生

まれの性格の特徴として良い意味で几

帳面、忍耐強く、対人関係を円滑に運

ぶことが得意だと言われますが、反面

プレッシャーに弱く、引っ込み思案、物

事をはっきり言えない事が少なくありま 

 

 

せん。自分自身後者の方に該当する事

が多いので、年男に当たる今年は、少

しでも良い方向に向けるように努力して

いきたいと思います。 

また今年は、東京オリンピックも開催

れ、東京が更に活気づきますが、自分

自身、仕事も私生活も活気づくように頑

張っていきたいと思います。 

 

 

 

新年明けましておめでとうございます。 

私は今年で 4 度目の年男となります。

幼い頃は背が低く落ち着きもなかったた

め、母に「ネズミの様にちょろちょろしてい

ないで少しはじっとしていなさい」と度々言

われたものでした。 

10代の頃、シュワルツェネッガーやスタ 

 

 

 

 

 

 

ローンに影響され、18～30歳頃まではウ 

エイトトレーニングが趣味の一つでした。

始めはベンチプレスで 50㎏程度しか上が

りませんでしたが、最終的には 150㎏まで

上げられるようになりました。 

最近では、昨年から始めたゴルフが新

たな趣味となりました。ウエイトトレーニン

グで培った“継続は力なり”をモットーに良

いスコアが出せるよう、休日は打ちっ放し

に通い汗を流しています。 

今年は東京オリンピック開催の年でも

あり、私自身も診断士合格という目標を達

成し、思い出深い年となるよう頑張りたい

と思います。 

新年あけましておめでとうございます。 

私は今年で 24 歳、昨年までは大学に

通っておりモルタルについての勉強・研

究をしていました。そしてコンクリート業

界にご縁があり 4月に入社しました。 

入社して 10 ヵ月が経ちました。主な業

務として、コンクリート・原材料の品質管 

理、納入先でのコンクリート試験があり

ます。 

 

 

 

 

 

新年は、日々の業務でより多くの経験

を積めるように、頑張りたいと思っていま

す。 

🐭

我ら子年

生まれ

(過去) (最近)

 

 

 

 

 

 

私は 1996 年生まれで今年、二度目の

子年を迎えます。 

今回、広報誌「まど」に掲載して頂く機

会をもらいましたので、今年の干支が「子

=鼠」ということで何か鼠にちなんだことわ

ざや格言を今年の抱負としようと思いまし 

 

 

 

 

 

 

た。しかし、ある情報サイトで鼠について

調べてみると「人間が収穫した後の穀物

を盗んで食べる害獣」と記されており、昔

から人にとってあまり良い印象がない為な

のか前向きな言葉がほとんど見つかりま

せんでした。 

 ですがその中で一つ気になったのが、

「急ぐ鼠は雨に会う、急ぐ鼠は穴に迷う」と

いう言葉で、物事を急いでしようと思うなら

ば、軽はずみに行わず、ゆっくりしなさいと

いう意味のようです。 

 昨年の八月に溝口瀬谷レミコン㈱の管

理部に入社したばかりで覚える事が多く

慌ただしい生活を送っています。 

私はせっかちな方で早く終わらせようと

して失敗をしてしまうことが多々あるので、

物事をやるときには焦らないで慎重に取り

む事を今年の抱負としたいと思います。 


